

Ein einsamer Schilehrer am Berg

Wunderschönen guten Tach, liebe Ahlener Zeitungsleser!

Datt große Finale steht bevor, und dann heißt et wieder: „Die Narren gehen jetzt nach Hause, und machen eine Pause!“ Jau, für fast ein ganzet Jahr lang – allerdings nich ganz, denn im nächsten Februar is der Karnevalshöhepunkt ein bissken watt früher. Die Erika sinnierte: „Ich hab ja mal gehört, datt datt Datum vom Karneval vom Mond bestimmt wird. Obwohl so richtig Sinn macht datt ja irgendswie nich, weil man doch auf dem Mond gar keinen Karnevalsumzuch macht, oder?!“ Der Erika ihren Helmut schmunzelte ganz frech: „Na ja, also, datt kann man ja so gar nich sagen, weil in Otti Botti, watt ja Ottmarsbocholt is, und in dem Ort steckt ja sogar schon datt Wort Mars, gibt et ja auch einen Karnevalsumzuch, und somit, liecht Otti Botti ja sogar hinter dem Mond!“

Nu ja, ob mit, oder ohne Mond, die Karnevallis feiern jetzt flott schön, und die Anti-Karnevallis sitzen jetzt irgendwo am Berg oder an der See – nich alle, abba viele ham datt Wochenende zum urlaubern genutzt. Die Edith und ihre halbe Brut sind auf'm Berg bei die Öschis, wie se datt immer so schön sacht. Nu is datt ja so, datt die eigentlich in sonne Skigruppe mitfahren, eigentlich deshalb, weil datt scheinbar ganz dolle schwierig is, zuerst einmal alle zeitgleich an einem Treffpunkt zu versammeln. Der Skilehrer und Chef von der blauen Skigruppe datt is der Iltschi, wie Litschi, nur



andersherum, der heißt wohl so, weil der so einen langen Pferdeschwanz hat, wie datt Pferd von Winnetou, der is auf jedenFall schon kurz davor, einen ane Schüssel zu kriegen, sacht die Edith. Normalerweise hütet er zehn Teilnehmer, wovon abba mindestens drei immer verschütt gegangen sind! Und dann geht datt Gesuche los.

Kennen se datt Lied: „Zehn kleine Schifahrer, die wollten auf'n Berg, einer konnte sich beim Schischuh anziehen gar nich freu'n, da warens nur noch neun! Neun kleine Skifahrer, die fuhren mit der Gondel hoch bis zur Bergstation, abba nur fast, einer stieg mal vorher auf der Mittelstation aus, da warens nur noch acht! Acht kleine Skifahrer, die stiegen in einen Sechsessellift ein, abba auch nur beinah, vier kullerten untern Sessel, gingen sofort über zum Bier, da warens nur noch vier! Vier kleine Schifahrer, die fuhren mit dem Iltschi tatsächlich auf den Berg, jeder hat ne andere Piste gefunden, und über blieb Iltschi, ein einsamer Skilehrer am Berg! Joo, denn mal Schwamm drunter!

Herzlichst, Ihre Hildegard Brömmelstrote!